VASSULA EN AFRIQUE

Vassula se sent pressée par le Seigneur, par les urgences du combat spirituel d'aujourd'hui, à multiplier ses voyages qu'elle restreignait à cause de sa famille. Elle espère que ces urgences seront momentanées. Toujours est-il qu'elle a réalisé une grande tournée en Afrique du 22 novembre au 3 décembre, soit douze jours, alors qu'elle s'en tenait à une semaine par mois. Presque partout, elle a été bien accueillie par les évêques, dans leur cathédrale ou quelque autre église.

A Lusaka, en Zambie, après un vol de nuit qui dura dix heures (par Air France), l'église est comble: 1000 personnes. Vassula est escortée de petites filles habillées de blanc qui chantent et dansent. Elles récitent le chapelet avec la foule. Suivent une conférence de presse et une émission de télévision.

Le lendemain, 24 novembre, après une conférence de presse et une émission de télévision, elle part pour le Malawi. Elle v est accueillie à Lilongwe par Madame Gay Russell, pilote professionnelle des avions de ligne Jumbo, qui va piloter elle-même la suite de son voyage. L'archevêque de Blantyre, James Chiona, l'accueille à l'aéroport, avec un autre évêque, et la conduit près de Monseigneur Matthias à Chimole, évêque de Lilongwe, qui se relève actuellement d'une attaque cardiaque. C'est son évêque auxiliaire Zyayi qui accompagna Vassula à la réunion, où il y avait une vingtaine de prêtres. Le lendemain, 25 novembre, Gay Russell pilote un petit avion de six places jusqu'à Blantyre où la réunion a lieu dans la cathédrale, l'après-midi, plus de 1000 personnes et une trentaine de prêtres font monter le chant tonique des Africains. Il y a plus de monde à l'extérieur qu'à l'intérieur. Le 26 novembre, après un entretien très chaleureux, l'archevêque James Chiona

les conduit lui-même à l'aéroport dans sa voiture et reste jusqu'au décollage du petit avion, toujours piloté par Gay Russell. Ils atterrissent à Harare, la capitale, font diverses réunions et visitent les Pauvres Clarisses.

Le lendemain, 28 novembre, le voyage s'achève en Afrique du Sud, à Johannesburg. La cathédrale est remplie de 2500 personnes. Beaucoup de jeunes assis par terre sur toute la surface disponible. L'évêque absent avait donné son accord par lettre.

Le 29 novembre, nouvelle réunion pour les prêtres et religieuses: une centaine environ, et une après-midi de repos dans le parc Maboula qui protège la faune sauvage de la brousse, où Vassula et ses guides ont passé la nuit.

Le 30 novembre, c'est Durban, avec 1000 participants dans un grand collège. Le 1^{er} décembre, Cape Town, chez les Dominicaines. L'évêque, Monseigneur R.M. Cawcutt, préside la réunion. Et c'est le retour à Johannesburg avec la rencontre d'adieu dans l'église.

Le 3 décembre, Vassula achève sa visite en Afrique avec les prisonniers du Deachrow de Pretoria: la prison des condamnés à mort, qu'on appelle *Pretoria maximum security prison*. Pour des raisons de sécurité, il n'était pas possible de réunir tous les prisonniers à la fois. Vassula fit donc trois réunions de trois quarts d'heure chacune. Elle laisse aux prisonniers ses messages: *La Vraie Vie en Dieu* et des vidéos sur Medjugorje et d'autres apparitions.

Le voyage suivant était prévu pour l'Autriche, les 8 et 9 janvier 1994.

Message du 13 décembre 1994 (extraits)

«Ta sœur la Russie m'honorera tout à la fin et, un jour, elle sera appelée sainte, car je serai son Souverain; à nouveau l'intégrité y vivra. (...) Ceux qui ont pris la mauvaise direction tomberont. Je détruirai de mon feu les forces du luxe, et les orqueilleux seront abaissés. J'entends rebâtir ma maison et j'y adopterai ses fils et ses filles pour m'honorer. Vassula, ne reste pas ainsi perplexe, sans comprendre; je te le dis, ta sœur la Russie sera en tête de nombreuses nations, et à la fin elle me glorifiera. Ecoute attentivement et comprends: ses bergers se rassembleront alors qu'ailleurs, les traités seront violés, et alors qu'ailleurs la rébellion fera son chemin pour abolir le Sacrifice perpétuel. Les bergers de la Russie se rassembleront pour restaurer ma maison, révérant le Sacrifice perpétuel, m'adorant et m'honorant. Alors que dans les derniers jours, nation après nation déclinera et se pervertira pour avoir érigé la désastreuse abomination dans le Lieu Saint, les bergers de la Russie se rassembleront pour sanctifier ses autels, alors que les autres vénéreront une forme inanimée, une invention de l'habileté humaine, une image sans souffle. (...) Mais si (la Russie) pervertissait la liberté que maintenant je lui ai donnée et si elle me chassait de son esprit, ne fût-ce qu'un instant, je permettrai à un ennemi de l'envahir, (...) j'enverrai en elle une vaste et puissante armée telle qu'il n'y en aura jamais plus jusqu'aux époques les plus lointaines, et les cieux deviendront noirs et trembleront, et les étoiles perdront leur éclat. Aujourd'hui, Russie, je suis prêt à te compenser les années où tu as souffert et je peux encore vous soustraire à l'embrasement.»

